

Unas 50 mujeres parlamentarias procedentes de alrededor de veinte países participaron en la tercera Reunión Anual de la Red de Mujeres Parlamentarias de las Américas, que tuvo lugar el 24 de noviembre de 2002 en Ixtapan de la Sal, México. En el curso de esta reunión y entre otras materias, cada una de las representantes del Comité Ejecutivo dio parte de los avances realizados en su región, asamblea parlamentaria u organización interparlamentaria en lo referente a las legislaciones sobre la mujer y a otras iniciativas de interés para la Red.

Las parlamentarias participaron en un taller temático referido a los presupuestos elaborados en función del enfoque diferenciado por género dado por la señora Simel Esim, economista del International Center for Research on Women con base en Washington. Las parlamentarias adoptaron, luego del taller, una recomendación que sugiere adoptar los medios para crear programas, estrategias e iniciativas de presupuestos así como analizar sus políticas públicas y sus procesos presupuestarios, teniendo en cuenta el enfoque diferenciado por género que permitiría a las mujeres y los hombres tener un igual acceso a las oportunidades, los bienes, los recursos y los servicios. También, cuatro otras recomendaciones y una declaración fueron adoptadas en el curso de esa reunión.